



Rubrique: Inscriptions au registre du commerce

Sous-rubrique: Mutation

Date de publication: SHAB - 21.07.2020

Numéro de publication: HR02-1004942119

Canton: VD

Entité de publication:

Bundesamt für Justiz (BJ), Eidgenössisches Amt für das Handelsregister, Bundesrain 20, 3003 Bern

Mutation Ecole de Danse de La Côte, Cecilia Mones Ruiz de Kowalek & Mateusz Kowalek, Morges, nouveau Ecole de Danse de La Côte Sàrl

Ecole de Danse de La Côte Sàrl

Avenue de la Gottaz 30-32

1110 Morges

Jusqu'ici

Ecole de Danse de La Côte, Cecilia Mones Ruiz de Kowalek & Mateusz Kowalek

n'est pas soumise à une révision ordinaire et renonce à une révision restreinte.

Registre journalier no 11900 du 16.07.2020

Précédente publication dans la FOSC: no 246, Date: 19.12.2013

Point de contact: Registre du commerce du Canton de Vaud

Ecole de Danse de La Côte, Cecilia Mones Ruiz de Kowalek & Mateusz Kowalek, à Morges, CHE-115.449.154, Société en nom collectif (FOSC du 19.12.2013, p. 0/7225834). Transformation: la société en nom collectif est transformée en société à responsabilité limitée conformément au projet de transformation du 26 juin 2020 et bilan au 31 décembre 2019, présentant des actifs de CHF 62'190.65 et des passifs envers les tiers de CHF 37'473.59, soit un actif net de CHF 24'717.06, contre attribution aux associés de 200 parts sociales de CHF 100. Statuts: 26 juin 2020. Nouvelle forme de droit: société à responsabilité limitée. Nouvelle raison de commerce: Ecole de Danse de La Côte Sàrl. Nouveau but: la société a pour but l'exploitation d'une école de danse, la vente de vêtements et de matériel de danse, ainsi que l'organisation et la production d'événements, de spectacles et de manifestations artistiques et culturels (pour but complet cf. statuts). Obligation de fournir des prestations accessoires, droits de préférence, de préemption ou d'emption: pour les détails, voir les statuts. Capital social: CHF 20'000, composé de 200 parts sociales de CHF 100. Organe de publication: Feuille officielle suisse du commerce. Communications aux associés: par écrit ou par courrier électronique. Les associés Kowalek Mateusz, lequel est élu président, et Mones Ruiz de Kowalek Cecilia, tous deux désormais de Morges, à Denens, lesquels sont maintenant titulaires, chacun, de 100 parts de CHF 100, sont nommés gérants; ils continuent de signer individuellement. Selon déclaration du 26 juin 2020, la société